

TAG DER OFFENEN TÜR

für Schüler*innen der Klasse 4 und Eltern 23.11.2024 11:00 - 14:00 Uhr

Aktuelle Informationen:



ELTERNINFORMATIONSABEND

zur Streicherklasse, Online-Infoveranstaltung 16.01.2025 19:30 Uhr

Aktuelle Informationen:



Link zur Online-Teilnahme:



WEITERE INFORMATIONEN

Angela Isenberg a.isenberg@fvsgy.bildung-rp.de

Annette Uebe



a.uebe@fvsgy.bildung-rp.de

STREICHERKLASSE 2025-2027

Geigen Bratschen Celli Kontrabässe Freiherr-vom-Stein - Gymnasium

Freiherr-vom-Stein-Straße 25 57518 Betzdorf

Tel.: 02741/935079-0 www.fvsgy.de







DAS KONZEPT

...der Streicherklasse entwickelte Paul Rolland in den 1970er Jahren. Es bietet Schüler*innen die Möglichkeit, im Rahmen des Musikunterrichts ein Streichinstrument zu erlernen.



WARUM ENTSCHEIDE ICH MICH FÜR EINE STREICHERKLASSE?

Die Streicherklasse bietet einen besonders praxisorientierten und vielseitigen Musikunterricht. Das gemeinsame Musizieren im Unterricht sowie bei Konzerten stärkt den Klassenverband und wirkt sich in motivierender Weise auf die Arbeit und Lernbereitschaft aller Schüler*innen aus. Darüber hinaus findet im Rahmen der Streicherklasse eine besondere Förderung von Konzentration, gegenseitiger Rücksichtnahme und Verantwortungsbewusstsein statt.

DIE STREICHERKLASSE AN UNSERER SCHULE

Der Unterricht findet im Rahmen des Musikunterrichts in der fünften und sechsten Klasse in drei anstatt zwei wöchentlichen Schulstunden statt.

Zwei Lehrerinnen des Gymnasiums arbeiten und unterrichten gemeinsam mit externen Instrumentalkräften der Kreismusikschule Altenkirchen.

Das Gymnasium stellt für einen monatlichen Beitrag von 20 € Instrumente und Notenmaterial, welche zum Üben und Arbeiten auch mit nach Hause genommen werden.

Alle Instrumente der Streicherklasse können in den ersten Schulwochen unter Anleitung ausprobiert und angespielt werden.

Die Streicherklasse ist für Anfänger*innen gedacht, besondere musikalische Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.



UND NACH DER STREICHERKLASSE

...bietet der Fachbereich Musik des Freiherrvom-Stein-Gymnasiums zahlreiche Möglichkeiten, der Musik treu zu bleiben. Neben dem Streich- und Schulorchester ist eine Teilnahme

in der Jazzband, dem Blasorchester, der Schulband oder in den Chören immer eine Überlegung. wert.



...besteht die Möglichkeit, Einzel- oder Gruppenunterricht, zum Beispiel an der Kreismusikschule Altenkirchen, zu erhalten.



StreicherKlasse